

いきいき茨城ゆめ国体2019

第74回国民体育大会

翔べ 羽ばたけ そして未来へ

「ごかから灯せ つながれ未来へ 絆の火」

2019.6.9 五霞町炬火リレーを開催しました！

にまとめ、五霞中学校吹奏楽部によるファンファー
が灯されると会場は大きな拍手で包まれました。五
大会期間中のシンボル「いきいき茨城ゆめの火」と



炬火皿に火を灯す最終ランナー

きよか
炬火ってなに？
オリンピックの聖火にあたる火を国体では「炬
火」といい、笠松運動公園で行われる茨城国体の
総合開会式において、茨城国体のシンボルとして灯
されます。県内全市町村で、地域の特性を活かして
採火した火を集め、「いきいき茨城ゆめの火」とし
て灯されます。



最優秀表彰を受ける五霞東小学校 齊木璃乃さん

6月9日に行われた五霞町炬火リレーで
は、まず中央公民館で炬火採火式行いまし
た。炬火名に選ばれた3名の方への表彰を
行った後、中学生ランナーの持つトーチに点
火し、三宅会の演奏と共に全行政区を走る炬
火リレーがスタートしました。



演奏を行う三宅会のみなさん



いきいき茨城ゆめ国体五霞町実行委員会染谷会長
から炬火を受け取る中学生ランナー